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地球の資源を大切に!!　再生紙を使用しています。地球の資源を大切に!!　再生紙を使用しています。

委員会にて慎重な議論

平成２４年度の決算を認定
市政を問う  11人が登壇

９月定例会の審議結果
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ジ 　今年も大相撲九州場所に向けて「片男波部

屋」が朝倉入りしました。
　力士たちは市内の保育所や小学校を周り、
園児や児童と交流を深めました。（写真は甘木
小学校）
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